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还有48天

距第十四届中国（漯河）食品博览会开幕

■开展时间：4月1日~4月5日
■地址：漯河国际会展中心

■热线电话：400-1011-477
■厂 电：0760-87777468

（特价除外）全场全场 44..55 折折
◆买红木送红木
◆买5万元送5000元产品中山红木家具厂家来啦中山红木家具厂家来啦

近日，郾城区沙北街道后周社区的“五·一
五”集中学习开始， 40余名党员代表、社居委
干部济济一堂，另有郾城区“千名干部下基层”
驻沙北街道的19名社区工作队队长现场观摩，偌
大的党员活动中心座无虚席。

据了解，“五·一五”学习法是郾城区“千
名干部下基层”的重要工作内容之一，即由选派
干部结合村（社区）实际和镇（街道）的中心工
作，以及上级文件精神开展政策宣讲约15分钟；
村委会（社居委）负责人向支部大会汇报近期工
作开展情况约15分钟；党小组组长反馈联系党员
群众情况，将近期所联系党员群众提出的急需解
决的问题逐一上报约15分钟；与会党员结合村委
会（社居委）负责人和党小组长反馈情况讨论约
15分钟；由党支部书记对支部学习情况、村（社
区）里前阶段工作和下个月工作进行点评布置约
15分钟。

具体如何开展？后周社区的这次“五·一
五”集中学习提供了一个标准而完美的范本。

第一，来自郾城区委宣传部的选派干部刘焱
结合社区实际和沙北街道的中心工作，对“两城
同创”及《中国共产党党章》进行了15分钟左右
的宣讲。

第二，后周社区支部委员周彦民汇报了今年
第一季度以来社区各项工作的开展情况。

第三，社区5个党小组组长分别反馈了联系
党员群众情况，以及群众反映的急需解决的问
题。第5党小组的组长周大有提出：“后街花池去
年10月修好后，因为天气冷，一直空着。现在天
气暖和了，该抓紧时间补种些树木花草了。”他
的提议得到了不少人的赞同。

第四，与会党员对近期社区工作开展及党小
组长反馈的情况进行讨论。

第五，由后周社区党支部书记周书耀对支部
学习情况、近期工作进行了布置。

以上5个环节，每个约15分钟，即“五·一
五”学习法，每月10号的党务政务公开日为学习日。

“我觉得这样的学习形式很好，党员的学习成
为常态化，有啥问题直接向村‘两委’提出，又
加强了与群众的联系，很接地气。‘五·一五’学
习法，我看中！”后周社区一组的党组长周国要高
兴地说。

后周社区党支部书记周书耀也表示：“区里
组织千名干部下基层，帮助村（社居委）解决基
层实际问题。开展‘五·一五’学习法，提高了
党员学习的主动性，对选派干部也是一种历练，
更有利于推动基层工作的开展。

据郾城区委组织部相关负责人介绍，通过推行“五·一五”学习
法，丰富支部生活会学习内容，让党员既能了解上级文件精神，又能
知道村里党务村务；使村干部既能听到群众呼声，又能知道党员看
法，使党员的知情权、参与权落到实处，党员主体地位、自身价值也
得到了体现，从而增强党支部的凝聚力。

据悉，3月10日当天，全区包括沙北街道、裴城、城关等大部分镇
（街道），均选择了一个村 （社区） 作为试点开展“五·一五”学习法
的观摩活动，近期“五·一五”学习法将在全区184个村（社区）全面
铺开。 张 帆 张凤华 郭春霞
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2016年，临颍县认真贯彻漯河市城乡
建设工作会议精神，以“快”定调，以

“早”布局，坚持城乡建设计划早谋划，城
乡建设项目快启动。目前，已谋划2016年
城乡建设各类项目58个，投资总额81亿
元。

临颍县坚持“产城互动、产城融合、
以产兴城、以城带产”的原则，明确提出

“打造千亿工业新城”和“文明生态新
城”的奋斗目标，致力打造“生态临
颍”、“文明临颍”、“畅通临颍”、“水城临
颍”、“森林临颍”，强力实施城区道路攻
坚、城市“两改”攻坚、生态建设攻坚、
基础设施攻坚、城市管理攻坚、文明建设
攻坚六大攻坚任务。“十三五”期间，该
县将全力打造湖河相连、生态优美、商贸
繁荣、秩序井然、人文和谐的魅力城市，
中心城区建成面积达到 35 平方公里，城
区人口达到 30 万人，群众安全感和幸福
感居全省前列。

2016年，该县城乡建设工作将以城区
道路、城市“两改”、生态建设、基础设
施、城市管理、文明建设、黄龙特色商业
区建设、颍川历史文化休闲街区建设为重
点，坚持建设任务项目化、台账化、具体
化、责任化，继续推行项目认领主办制。
目前，60个单位、部门的200多名干部已
认领主办城建项目 52 个，再掀城乡建设
新高潮。

城区道路以打造“畅通临颍”为目
标，重点推进 15 条干道改造提升工程，
其中南北向 9 条道路，东西向 6 条道路，
为临颍经济社会发展提供基础保障。

城市“两改”坚持 5 个重点“城中
村”改造和老城区改造并举，着力推动村
庄变社区、老城换新颜。全面推进邢庄
村、樱桃郭村、大墓罗村、耿庄村、吴寨
村5个重点“城中村”的拆迁，开工建设
安置房。同时，老城改造区年内完成拆迁
15万平方米，建设安置及商业用房20万

平方米，持续打造绿城国际等4个重点项
目，辐射带动周边实施整体改造。

围绕“水城临颍”建设，临颍县重点
打造黄龙渠、五里河两个生态景观带，构
建居民漫步休闲的文化长廊，打造贯穿城
区的生态景观轴线。同时，该县围绕“森
林临颍”建设，重点对新城路、健康路、
文化路、颍松路等主干道路两侧行道树及
绿化带进行种植、补植，建设城南、城北
生态区域。

基础设施建设方面，临颍县重点实施

污水管网改造，确保城区污水集中处理率
达到 100%。2016 年，该县计划新建垃圾
综合利用处理厂、环保型垃圾中转站、公
厕、垃圾收集点、市政消防栓、公交候车
亭等多类基础设施；新增绿地广场、街头
游园6处，建成新区生活服务中心；加快
推进颍南市场建设，完善内部基础设施建
设，启动钢材市场、花卉市场、农副产品
及小商品批发市场建设，家具建材市场建
成投入使用。

（下转2版）

临颍再掀城乡建设新高潮

■文/本报记者 张俊霞
图/本报记者 胡鸿丽

3 月 25 日上午，市菜办技术员在西
城区阴阳赵镇程庄村的蔬菜大棚里，为
前来观摩学习的大棚种植户详细讲解塑
料大棚多层覆盖栽培技术要点，帮助他
们提高种植收益。

在程庄村村民赵瑞红的大棚里，两
亩多番茄长势良好，个头匀实、光泽鲜
亮的底盘果已接近成熟，引得前来参观
的人赞不绝口。赵瑞红高兴地说：“多亏
了市菜办推广的五层膜覆盖技术，让俺
的春茬番茄年年都能提前个把月上市。”

“大家看看这个大棚，每一层覆盖膜的搭
建都很讲规矩，管理上更是严格，第一
盘果卖不完决不能去掉第二层膜……”
以赵瑞红家的大棚为样本，市菜办的牛
永胜技术员，向来自全市各县区的 60 多
个大棚种植户详细讲起了技术要点。

接连参观几个大棚后，市菜办高级农
艺师戴大贤向大家总结道：“可以说，程
庄村家家户户的大棚都是一样的，正因为
他们严格落实了五层覆盖技术的标准，所 以种出的菜长势好、上市早、产量高。” 他还现场回答了一些种植户的问题，并向

大家分析了其他实施五层覆盖的大棚效益
不明显的问题。他说：“同是五层覆盖，
可是不同的种植和管理标准就带来不同的
结果，大家要想实现更大的效益，必须精
准落实各项技术标准，一点儿也马虎不
得。”

在观摩会现场，舞阳县九街乡后魏
村种植户魏建国告诉记者，他使用五层
覆盖技术也有好几年了，虽然效益还
行，但是菜在上市时间和产量上还赶不
上程庄村的大棚户。“回去还得提高管理
标准，不能让一时的疏忽造成损失。”

据介绍，前些年，我市大棚蔬菜基
本上是单层覆盖栽培，为提高生产效
益，市菜办组织科研人员经过多年研
发，总结出了适宜我市早春大棚蔬菜生
产的五层覆盖栽培技术，菜能较单层覆
盖技术提早上市 40 天以上，每季亩产增
收 5000 元至 8000 元。当天上午，为进一
步推广该项技术，市菜办选取种植技术
成熟、产出效益突出的程庄村，举办全
市观摩会，以身边典型激发大棚种植户
的学习热情。

五层覆盖技术促增收

■鲁庸兴
清明扫墓由来已久，悼念先

人、缅怀英烈、寄托哀思，这既是
中华民族的优秀传统，也体现了血
浓于水的亲情，应该大力传承。

往年清明祭扫，一些陈规陋
习有所回潮，有的在墓地燃香放
炮，把墓地搞得乌烟瘴气；有的
搞祭品攀比，助长奢靡之风；还
有的借祭祖扫墓之名，搞封建迷
信等等，其名堂之多、规模之
大、范围之广，令人瞠目结舌，
这样的“盛举”不知会践踏多少
树木、引发多少火灾、浪费多少
钱财，失去了扫墓的本意。据中
国消费者协会调查统计：我国每
年在清明节期间用于祭祀焚烧的
纸张就达千吨以上，仅清明节当
天，全国“白色浪费”就高达100
多亿元。这种传统民间祭扫不仅
有悖当今的文明要求，而且有悖
环保低碳的要求。

“清洁而明净”是古人对清明
节的解释。时至今日，文明已经

成为社会发展的趋向，环保已经
成为人们追求的目标。我们应转
变观念，摒弃陋习，移风易俗，
与时俱进，使清明祭扫先人寄托
哀思的传统习俗成为一种积极向
上的民族文化。应该提倡隆重、
俭朴，这种感情不需要形式上的
铺张浪费来表达，像开展网络祭
扫、家庭追思、社区公祭等活
动，倡导通过鲜花、赋诗、信
函、音像等文明、环保、安全的
祭扫形式表达对先人的缅怀和敬
仰，不仅可以寄托我们的哀思，
还可以收获环境之“清”、心灵之

“明”。这是人们意识更新、社会
进步的标志，应当大力提倡并成
为一种习惯。

文明祭扫更清明

新华社北京3月28日电 国务院总
理李克强日前签署第667号国务院令，
公布《全国社会保障基金条例》（以下
简称《条例》），自2016年5月1日起
施行。

《条例》 规定，全国社会保障基
金是国家社会保障储备基金，由全国
社会保障基金理事会管理运营，由中
央财政预算拨款、国有资本划转、基
金投资收益和以国务院批准的其他方
式筹集的资金构成，用于人口老龄化
高峰时期的养老保险等社会保障支出
的补充、调剂。

《条例》按照审慎稳健、公开透明
的原则，规定了基金管理运营的多项
风险防控措施：全国社会保障基金理
事会应当按照国务院批准的比例在境
内外市场投资运营基金，合理配置经
国务院批准的固定收益类、股票类和
未上市股权类等资产；要制订基金的
资产配置计划、确定重大投资项目，
应当进行风险评估并集体讨论决定；
定期向国务院有关部门报告基金管理
运营情况；将基金委托投资的，要从
符合法定条件的专业投资管理机构、
专业托管机构中选任基金的投资管理

人、托管人，并对其进行考评。
《条例》 明确，国务院财政部

门、国务院社会保险行政部门按照
各自职责对基金的收支、管理和投
资运营情况实施监督，发现存在问
题的，依法处理。审计署每年对基
金 进 行 审 计 ， 审 计 结 果 向 社 会 公
布。全国社会保障基金理事会通过
公开招标选聘会计师事务所对基金
进行审计，并通过其官方网站、全
国范围内发行的报纸每年向社会公
布基金的收支、管理和投资运营情
况，接受社会监督。

《全国社会保障基金条例》公布

市菜办技术员为前来观摩学习的大棚种植户详细讲解塑料大棚多层覆盖栽培技术要点。

近期，我市街道、游园的桃花竞相绽放，红色、粉色的花朵，映红了赏花人的面庞，装点了
城市的面貌。

本报记者 胡鸿丽 焦海洋 摄
人面桃花相映红


